

20.01.2011 - 09:00 Uhr

## **PwC étude «IPO Watch Europe Survey, Q4 2010» / Les Bourses européennes: fin d'année en beauté et démarrage en force**

Zurich (ots) -

Au quatrième trimestre 2010, le nombre d'entrées en Bourse (ou IPO pour Initial Public Offering) en Europe est passé de 86 à 130 (contre 55 au quatrième trimestre 2009), faisant grimper le volume total des capitaux levés à EUR 10 113 millions (EUR 5247 millions au quatrième trimestre 2009). Au dernier trimestre 2010, c'est encore la Bourse de Londres qui s'est montrée la plus vigoureuse en termes de volume d'IPO, avec 52 émissions pour un produit total d'EUR 5649 millions. La Bourse suisse SIX a enregistré deux introductions entre octobre et fin décembre. Tels sont les résultats de l'étude «IPO Watch Europe Survey, Q4 2010» de PwC.

Au quatrième trimestre 2010, les Bourses européennes ont enregistré 130 nouvelles introductions (55 au quatrième trimestre 2009), pour un volume total d'EUR 10 113 millions (EUR 5247 millions au quatrième trimestre 2009). «Les bons résultats du quatrième trimestre permettent de se montrer optimiste pour 2011. L'évolution stable des cours sur les marchés des actions crée un climat propice à de nouvelles introductions en Bourse. De plus, la détérioration des finances publiques de nombreux pays européens est susceptible d'augmenter le nombre de privatisations et, partant, celui des entrées en Bourse tout au long de cette année. Mais ces Etats sont en même temps une source d'inquiétudes qui risquent de se répercuter négativement sur l'évolution future des IPO», affirme Philipp Hofstetter, associé Conseil économique chez PwC Suisse.

Londres reste en tête

Le plus grand nombre d'introductions en Bourse a été enregistré à Londres avec 52 émissions, suivi de Varsovie (40 émissions) et Francfort (10 émissions). En termes de volume d'émission, la Bourse de Londres s'est également imposée clairement avec EUR 5649 millions. Les marchés scandinaves ont profité de l'introduction en Bourse de quelques grandes entreprises. Ainsi, la Bourse d'Oslo a enregistré cinq émissions pour un produit total d'EUR 1972 millions, tandis que le Nasdaq OMX a comptabilisé neuf émissions d'un volume total d'EUR 1286 millions.

Deux IPO à la SIX

Au quatrième trimestre 2010, la Bourse suisse SIX a enregistré une introduction classique avec levée de fonds (aucune IPO au quatrième trimestre 2009): le 12 novembre, Peach Property Group AG a été coté en Bourse, mobilisant près d'EUR 48 millions, suivi de Weatherford International Ltd. le 17 novembre.

Cette publication de PwC est disponible au format PDF auprès de Nadja Häberli.

Contact:

Philipp Hofstetter  
Associé Conseil économique  
PwC Suisse  
E-mail: philipp.hofstetter@ch.pwc.com

Nadja Häberli  
Communications Manager

PwC Suisse  
E-mail: [nadja.haerberli@ch.pwc.com](mailto:nadja.haerberli@ch.pwc.com)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008191/100617648> abgerufen werden.